

Jahresbericht 2018 Jugend STV Igis

1. Aus den Riegen

In den Riegen der Jugendorganisation des STV Igis turnten 2018 gesamthaft rund 160 Kinder in 9 Riegen. Die Teilnehmer/innen geniessen jede Woche eine polysportive, altersgerechte Sportaktion, in der natürlich Spiel und Spaß nicht zu kurz kommen.

Die Riegen im Überblick (Stand Dezember 2018):

Riege	Trainingstag	Hauptleiter	Kinder
MuKi	Donnerstag	Sandra Gabathuler	12
KiTU 1. Kindergartenjahr	Montag	Ursina Clavadetscher	17
KiTU 2. Kindergartenjahr	Montag	Rita Cotti	17
1. Klasse	Dienstag	Angela Lanfranchi Simona Zanetti	12
2. Klasse	Donnerstag	Heidi Blumenthal	18
3. Klasse	Freitag	Catia Erhard	12
4. Klasse	Montag	Ueli Schmalz	17
5. Klasse	Dienstag	Kaya Florin	16
6. Klasse	Donnerstag	Lukas Bühler	8
1./2. Oberstufe	Mittwoch	Daniel Hannemann	12
ab 3. OS / Aktive	Dienstag und Freitag	Michaela Perret Patrick Fausch	16 J+S (27 Total)

2. Leiter

Zurzeit unterrichten in den verschiedenen Riegen 9 ausgebildete J+S-Leiter sowie 2 Leiter ohne Ausbildung. Im Jahr 2018 wurden ein Grundkurs Kindersport sowie diverse Fortbildungen im Kinder- und Jugendsport besucht.

Leider beendeten per Ende des Schuljahres 2017/2018 drei Leiter/-innen ihre Tätigkeit: Marcel Rossi (Leiter seit 2003, Coach seit 2015), Nicole Felix (Leiterin seit 2010) und Deborah Wallimann. Vielen herzlichen Dank an für die geleistete Arbeit!

Neu im Leiterteam sind Rita Cotti (Hauptleitung Kitu 2) und Heidi Blumenthal (2. Klasse).

3. Anlässe

Über das ganze Jahr verteilt fanden wiederum diverse Anlässe statt.

Jugitag

Im Winter starteten die Riegen das Training für den Kantonalen Jugi-Tag, der am 9. Juni 2018 in Schiers stattfand. Auch dieses Jahr nahm die Jugend des STV Igis als gesamte Riege am dreiteiligen Vereinswettkampf teil. Rund 70 Kinder turnten für den STV Igis in den Disziplinen Pendelstaffette, Weitsprung, Ballwurf, Hindernislauf und Unihockey-Parcours. Zudem fand am Nachmittag wie in den vergangenen Jahren der separat gewertete Wettkampf „Mobilair-Sprint“ statt.

Den Vereinswettkampf beendete die Jugendriege im 9. Rang, im Mobilair-Sprint wurden unter anderen ein zweiter und zwei vierte Plätze erreicht.

Jahresabschlüsse und Start ins neue Schuljahr

Wie in den letzten Jahren üblich, gab es keinen gemeinsamen Jahresabschluss der Jugendriege. Jede Riege konnte so ihre letzte Stunde individuell gestalten. Ab 27. August 2018 starteten die Riegen dann ins neue Schuljahr.

Vereinsmeisterschaft 2018

Wie in den Jahren ohne Turnunterhaltung üblich, wurde 2018 eine Vereinsmeisterschaft durchgeführt. Die Jugendriege führten dazu zwischen August und November die ersten drei Disziplinen individuell in den Jugi-Stunden durch. Das gemeinsame Finale fand am 27. November 2018 in der oberen Halle statt. Jedes Kind absolvierte am Finale den Hindernis-Parcours, bekannt vom Jugi-Tag. Rangiert wurden die Kinder in den Kategorien Unterstufe, Mittelstufe und Oberstufe. Ein grosses Kompliment an alle Teilnehmer des Finales, die mit vollem Einsatz dabei waren!

Di gschnellschta vo Igis

Der Anlass wurde dieses Jahr aufgrund des Jubiläums des STV Igis an einem Samstag durchgeführt. Wegen der Bauarbeiten am neuen Schulhaus konnte die Tartanbahn nicht benutzt werden, die Kinder rannten dafür auf dem Bungertweg unterhalb des Schulhausplatzes. 23 Klassen-Stafeln und rund 110 Einzel-Teilnehmer nahmen am Anlass teil und gaben ihr Bestes.

Samiklaus:

In der Samiklauswoche konnten die jeweiligen Leiter wie jedes Schuljahr ihren Jugi-Kindern einen Grittibenz überreichen.

Verschiedenes:

Die MuKi Riege führte wiederum zwei Vater-Kind Turnen an einem Samstagvormittag durch. Viele Väter nutzten die Gelegenheit um mit ihren Kleinsten einen spannenden Sportunterricht mit Spiel und Spaß zu erleben.

Zum Schluss ein herzliches Dankeschön an alle Leiter/-innen für die vielen für die Jugendriege eingesetzten Stunden im Jahr 2018, ohne den grossen Einsatz aller Leiter wäre es nicht möglich, jede Woche so viele Kinder zu bewegen!

Danke auch an die Vorstandsmitglieder, die mich in meinem ersten Jahr als J+S-Coach mit ihren Tipps, Ratschlägen und ihrem Wissen unterstützt haben und natürlich an meinen Vorgänger Marcel Rossi, der auch nach dem offiziellen Ende seiner Tätigkeit weiterhin jederzeit für Fragen erreichbar war.

Dezember 2018, Daniela Capatt, J+S Coach/Jugendverantwortliche STV Igis